

Trikots auch für die Jugendmannschaften

Fussball Jugend 13. November 2014 | doc | Kommentar 2.766 Besucher

Zwei langjährige Sponsoren der Sportfreunde Laubendorf, Reiner Rückl und Jörg Rappsilber, haben erneut zwei Mannschaften mit einem Satz Trikots bedacht. Reiner Rückl, Chef des Sanitätshauses OrthoPoint, spendierte den F1-Junioren neue Hosen, Trikots und Stutzen. Die Mannschaft von Trainer Oliver Klemm bedankte sich bei ihm und seiner Frau Silke mit einer Flasche Wein und einem Blumenstrauß. Im schicken rot-weißen Dress konnten die Jungs schon ein paar schöne Siege einfahren – allerdings auch eine Niederlage gegen den TSV Langenzenn. Zusammen mit den neuen Trikots bekam die Mannschaft auch 15 nagelneue Fußbälle – ein Dankeschön von Trainerin Sabrina Schmidt und ihrem Mann Stephan, weil die Jungs bei ihrer Hochzeit im Sommer Spalier gestanden hatten.



Die C-Junioren bekamen von Maurermeister Jörg Rappsilber einen frischen Trikotsatz. Die neuen Leibchen sind sehr willkommen, denn in dieser Saison nehmen alle Mannschaften am Verbandsspielbetrieb teil – da reichen die vorhandenen Trikotsätze nicht aus. Jörg Rappsilber kam direkt von der Baustelle zur Übergabe der Trikots und nahm auch den Blumenstrauß für seine Frau Geli entgegen, die beim Termin nicht dabei sein konnte.



Karin Goeckel, Junioren-Pressbeauftragte